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１ 中学生の部活動移動時の安全について 

  （自転車用ヘルメット着用の奨励）      （30分） 

  

 その昔、わが市には中学校は鶴ヶ島中学校一校のみでありまし

た。現在では、その後の人口増加を見て中学校数は全５校となりま

した。当時から運動部活動は盛んで、近隣の他校へ練習試合や大会

に赴くときには大いに自転車を利用しておりました。 

 

 その当時は、自動車の数はさほど多くなく、運動部活動移動時の

自転車事故は無かったように記憶をしております。 

 しかし今日では、我が国の発展と正比例するがごとくに自動車の

数は大変多くなり、自動車対自転車の交通事故も多発しておりま

す。 

 昨今、自動車交通事故の解消に向けての交通環境整備が進み、自

転車利用の上での交通環境整備では、道路交通法の改正や自転車専

用レーンの新設など、改善がみられるものの、欧米の自転車交通環

境整備程には進んでいないのが現状です。 

 そこで、自転車利用における安全のため、とりわけ教育の一環と

しての部活動移動時での安全対策について、本市の見解を伺いま

す。 

  

 (1) 本市の中学校での自転車事故件数は。（部活時、部活以外） 

  （過去 5年間） 

 

 (2) 本市の中学校でのヘルメット着用校は。 

 

 (3) 近隣他市の中学校でのヘルメット着用校は。 

 

 (4) 自転車用ヘルメット着用の認識は。 

 

 (5) 自転車用ヘルメットの支給又は貸与に関する予算化の見解 

  は。 
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